

lettre N° 10

Paris, le 15 décembre 1998

Joyeux Noël et très bonne année à vous et à tous vos proches.

Pour 1999 nous sommes sollicités pour faire des formations en épidémiologie et hygiène en Côte d'Ivoire, au Gabon et en Croatie alors faites savoir vos disponibilités et gardez des jours de congé.

Ci joint le dernier numéro de "Afrique, médecine et santé", notre association est liée par convention à cette revue qui est distribuée gratuitement à environ 1000 lecteurs africains. Je vous serais reconnaissant de trouver des annonceurs pour permettre la parution des prochains numéros. Vos contributions seront aussi bienvenues.